
Sozial- und Gesundheitsdezernent Schmitz regte an, Informationen zur Kommunalen 
Gesundheitskonferenz grundsätzlich in den AIG einzubringen. In vorliegendem Protokoll sei vor 
allem die Ausführungen der Asklepios Klinik hinzuweisen (Anlage 2).  
Die Vorsitzende, Abg. Bähr-Losse verwies auf die Sondersitzung des AIG vor einigen Jahren 
und die Ausführungen des Geschäftsführers zum Thema.  
 


